



Grupos religiosos convocan a conferencia política en rechazo a Reforma Electoral

Por Luis Carlos Silva

Ante las manifestaciones de grupos religiosos que ante ponen sus intereses al verdadero sentido de las protestas por el análisis de la Reforma Electoral, y las marchas en repudio a la propuesta del Ejecutivo Federal, de desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE), del pasado fin de semana, varias organi-

zaciones católicas se hicieron escuchar, y convocan a una reunión internacional, dentro de la llamada: "Conferencia Política de Acción Conservadora".

Dicha organización ha convocado a un evento masivo a realizarse los próximos 18 y 19 de noviembre en el hotel Westin Santa Fe, de la Ciudad de México, para lo cual anunciaron su cónclave en la página de internet: (www.cpacmx.com).

Lo cierto es que el papel del Movimiento Viva México (@movivamexico), dirigido por el activista de derecha católica Eduardo Verástegui (@EVerastegui), aseguran que "en este lugar se hará escuchar la voz de México, de toda América y de todos los defensores de la libertad y la democracia en nuestros países".

Hasta el momento estaban confirmados 49 conferencistas de derecha cuyos historiales están relacionados con cargos legislativos, partidistas y de gobierno, actuales o de años anteriores, o de activismo y directiva en organizaciones de la "sociedad civil".

Algunos nombres de quienes pretenden participar son: el ex presidente polaco Lech Walesa, premio Nobel de la Paz; Steve Bannon, estrategia durante un tramo de la presidencia de Trump; Zury Ríos, hija del general Efraín Ríos Montt, presidente de Guatemala mediante golpe militar, acusado de genocidio; Ramfis Domínguez-Trujillo, nieto del sangriento dictador de la República Dominicana, Rafael Leónidas Trujillo; Javier Milei, estridente precandidato a la presidencia de Argentina; Christopher Landau, quien fue embajador de Estados Unidos en México. Además intervendrá Juan Ángel Soto Gómez, director del área internacional de la Fundación Disenso, "laboratorio de ideas" (entre otras, la Carta de

Madrid) expresamente creado y financiado por Vox, el partido español de ultraderecha, cuyo dirigente, Santiago Abascal, es "patrono" de la citada fundación (<https://bit.ly/3NHO2IE>); Orlando Gutiérrez Boronat, secretario general del Directorio Democrático Cubano que desde hace 16 años desde Miami opera Radio República, por onda corta, dirigida a Cuba, y Larry Rubin, representante en México del estadounidense Partido Republicano.

Por confirmarse, pero ya anunciados están: el obispo de Cuernavaca, Ramón Castro Castro, secretario general de la Conferencia del Episcopado Mexicano, y el brasileño Eduardo Bolsonaro (<https://bit.ly/3TbKvn9>).

Para asistir a este congreso, los estudiantes y profesores deben pagar "donaciones" de 750 pesos y el público en general, mil 200. Los Platino VIP, 20 mil pesos, con derecho a "asientos reservados Platinum Premium; líneas prioritarias y de acceso anticipado a la sesión general.

Trascendió que el acceso privado al Platinum Lounge (adonde asistirán todos los ponentes), incluye desayuno caliente, almuerzo, refrigerios (servicio completo de bar), transmisión de conferencias en vivo e Internet inalámbrico; invitación VIP a la cena de bienvenida del jueves; invitación VIP a la cena de gala con asientos premium en la mesa de uno de nuestros oradores principales".

También habrá una "cena de gala", con costo de 5 mil pesos por persona: "cena de cuatro tiempos, barra de bebidas internacionales, show en vivo y conferencia exclusiva".

